



**9 Pièces**

**315 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82571745**

**3 400 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Emplacement de rêve pour cette villa surplombant la Baie de Cannes, les Iles de Lérins et le village de Théoule-sur-Mer. Avec une fabuleuse vue mer à 180 degrés, ce projet de villa (à terminer) est situé dans un domaine privé et fermé recherché, à l'abri des regards, à distance de marche des restaurants, de la plage et du village. D'une surface de 315 m<sup>2</sup> sur deux niveaux, la villa offre 9 pièces aux hauteurs sous plafond impressionnantes. Énorme potentiel pour ce projet avec toiture et fenêtres déjà changées. Veuillez vous renseigner pour plus d'informations.

Great location for this villa overlooking the Bay of Cannes and the Lerins Islands. With a fabulous 180 degree sea view, this villa project (to be finished) is situated in a sought after private gated estate, out of sight, within walking distance from restaurants, the beach and the village. The villa has a surface of 315 sqm on two levels and offers 9 rooms with impressive ceiling heights. Please enquire for further information.

## **VON POLL REAL ESTATE**

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

